

Appel à la mobilisation

Unissons nous le 1er octobre pour une riposte sociale forte

Chères et chers collègues,

La CGT RMC BFM appelle l'ensemble des salarié·e·s à se mobiliser le 1er octobre pour une journée d'action nationale interprofessionnelle. Face à un gouvernement sourd aux revendications populaires et un patronat complice des reculs sociaux, il est impératif de nous faire entendre.

Le mépris de la démocratie atteint son paroxysme avec la nomination de Michel Barnier au poste de Premier ministre, **un choix qui tourne le dos à la volonté exprimée par les Françaises et les Français lors des élections.**

Pourquoi se mobiliser ?

Le gouvernement s'apprête à aggraver encore les politiques d'austérité, avec des coupes massives dans les services publics essentiels comme la santé, l'éducation et l'hôpital. Au lieu de chercher à augmenter les recettes par une fiscalité juste, notamment en taxant les plus riches et les dividendes faramineux, **ce sont toujours les mêmes qui paient : jeunes, salarié·e·s, retraité·e·s, et chômeurs.**

Dans ce contexte, exigeons des mesures concrètes : l'abrogation de la réforme des retraites, le financement de nos services publics et une loi qui indexe les salaires sur les prix. **Refusons de voir nos salaires baisser pendant que les dividendes explosent.**

Le gouvernement est politiquement fragile. Cette situation peut être un levier pour obtenir de véritables avancées.

Construisons la riposte sociale dans la rue mardi 1er octobre partout en France.

Paris, le 25 septembre 2024